Ä2 Bildung in Sachsen-Anhalt neu aufstellen – unsere Schulen für morgen gestalten

Antragsteller\*in: Antje Buschschulte (KV Magdeburg)

## Änderungsantrag zu A1NEU

Nach Zeile 190 einfügen:

• Informatische Bildung, bzw. Informatik als Pflichtfach ab Sekundarstufe l ist auch für Sachsen-Anhalt als Leitfach der digitalen Bildung einzuführen, um Schüler:innen zu kreativem Umgang mit der digitalen Welt zu befähigen und ihnen die entsprechenden beruflichen Perspektiven zu eröffnen.

## Begründung

Die Ständige Wissenschaftliche Kommission der Kultusministerkonferenz (SWK) forderte zuletzt 2022 neben anderen Institutionen in ihrem Gutachten Digitalisierung im Bildungssystem, Informatik als Pflichtfach deutschlandweit einzuführen. Vor dem Hintergrund der Digitalen Transformation in der Arbeitswelt sind informatische Kenntnisse selbst abseits der IT notwendig und werden immer wichtiger. Schüler:innen müssen befähigt werden, digitale Endgeräte nicht nur sicher zu bedienen, sondern auch ihre Funktionsweise sowie Allgorithmen im allgemeinen zu verstehen und ohne Hemmungen damit umzugehen. Viele (europäische) Länder sowie andere Bundesländer haben an dieser Stelle bereits vor Jahren Maßnahmen ergriffen.